

Löschen, retten, bergen, schützen – so lautet das Motto der Feuerwehr

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 8. März 2021 wurden die FFW Weiher-Neidenstein als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 9. März 2021

Die FFW Weiher-Neidenstein ist der 21. Moneedn-Mondoochs-Gewinner. Die Sparkasse gratuliert.

Neben vielen anderen Vereinen, Kindergärten oder Institutionen wurde auch die FFW Weiher-Neidenstein als Moneedn-Mondoochs-Gewinner vorgeschlagen und am 8. März als 21. Moneedn-Mondoochs-Gewinner gezogen.

„Das Feuerwehrwesen in Bayern ist Aufgabe der Gemeinden. Der Feuerwehrdienst wird zum weit überwiegenden Teil ehrenamtlich geleistet: In Bayern kümmern sich rund 320.000 ehrenamtliche Feuerwehrleute bei über 7.600 Freiwilligen Feuerwehren in Städten und Gemeinden um den Brandschutz. Diese Zahlen verdeutlichen, dass das Ehrenamt ein wichtiger Pfeiler der nichtpolitischen Gefahrenabwehr ist“, so schreibt das Bayerische Innenministerium auf seiner Homepage. Die FFW Weiher-Neidenstein zählt auch dazu.

Der Kommandant Hannes Fischer war begeistert, als sie über den Gewinn informiert wurde: *„Das ist eine Überraschung, da freuen wir uns sehr. Das Geld verwenden wir für den Bau eines des Klettergerüsts für unsere Jüngsten. Danke an die Sparkasse Bayreuth!“*

Gewinnübergabe aus der Ferne

Die Glücksfee der Sparkasse, Silke Baumgärtner, überreichte auch diesen Gewinn nur aus der Ferne, um die AHA-Regeln einzuhalten.

„Der ehrenamtliche Dienst der Feuerwehrfrauen und -männer ist auch in der Region für den Brand- und Katastrophenschutz von großer Bedeutung. Unsere Gesellschaft lebt gerade von diesen Menschen, die bereit sind, Verantwortung zu übernehmen und sich ehrenamtlich für das Wohl ihrer Mitmenschen einsetzen. Ich freue mich für die FFW Weiher-Neidenstein und gratuliere im Namen der Sparkasse herzlich zum Gewinn.“



Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereicherter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de

Presse-Information